

学区活動 * 他にもたくさん開催! 活動はHPみてね!

富勢中学区

ボウリング大会

2月3日、実に3年ぶりとなるボウリング大会を開催致しました!当日は学区活動休止期間から解放され、多くの児童・生徒そして相談員が活動再開を楽しみました。新型コロナウィルスの感染拡大に伴い、ここ数年間は思う様に活動する事が出来ませんでした。しかし今回のボウリング大会の開催を通して、子供達の楽しそうな笑顔や元気な笑い声に久しぶりに出会い、相談員活動でより実りある体験をさせてあげたい!と再認識致しました。(高橋裕馬)

光ヶ丘中学区 柏市の農の魅力発見ツアー

2月19日、柏市の農業の魅力を伝えることと観光業の活性化を目的に、柏市内の農産物直売所や農家レストラン、農に関する体験等を巡るバスツアーを行いました。予想を上回る申し込みで、相談員もビックリしました。ひまわりの種油のハンドクリームを自作したり、プロ農家の方からお米のお土産をいただいたり、柏産のお米で作ったおにぎりをほおばり、勾玉創作をしたり、柏の農業的魅力を思う存分味わえた、楽しいツアーとなりました。(川畑進一)

柏三中学区

夏の学校はドキドキわくわく♪三中学区泊らん会

8月26日、七小、六小の5、6年生85名が10班に分かれてカレー作りや夜の学校でのレクリエーションを楽しめました。『カレーの具材はどうしよう?』『かまど係やりたい』初めて会った友達ともあつと言う間に仲良しに。夜の学校はいつもと違った体験。中学生ボランティア35名がお化けに扮しての大盛り上がりの肝試し。スイカ割りやレクでは歓声が上がりました。地域の多くのボランティア、先生方のご協力で夏休みの最後に特別な1日を過ごすことができました。(長谷部敬子)

つぎはこれ!『わんぱくこども祭り』

来年2月4日(日) 手賀の丘青少年自然の家にて開催予定

くどものつどい部
各種ニューススポーツ・工作など
楽しい体験ブースを用意します
・詳細は:後日ポスター・チラシにて

学区対抗ヘルスバレー大会開催

6月18日、青少年センターにて全体研修会として学区対抗ヘルスバレー大会を開催しました。相談員54名・家族21名で8チーム編成し総当たり戦、良い汗を流し他学区とも繋がりを深めることが出来ました。(研修部 部長 宮本敏明)

公式ツイッター《X》始めました

柏市青少年相談員連絡協議会 広報部
アカウントです。お知らせやイベント情報などを発信します。《広報部》

「子どもたちとともに60年の想いをつなぐ~青少年相談員の新時代へ~」をテーマに、記念誌発行や記念行事開催を計画しております。皆さんに作っていただいた折鶴も記念行事で展示等に活用します!ご協力ありがとうございます!!

直近の学区活動予定

10月 青少協ふれあいフェスタ／五中 デイキャンプ／西原 ニュースポーツ／沼南四学区 秋のこども遠足／柏の葉	1月 ケーキ作り／二中 テーブルゲーム大会／柏の葉
2月 農の魅力発見ツアー／光ヶ丘 お菓子作り教室／四中 料理教室／酒井根 ランニング教室／西原 ケーキ作り教室／松葉 観光バスツアー／沼南四学区	3月 ボウリング大会／豊四季
11月 モルック大会／柏 ボウリング大会／酒井根 手賀沼ウォーク／土	12月 ケーキ教室／柏 キャンドル作り／富勢 21世紀の森ウォーキング／光ヶ丘 書初め教室／四中 ふわどっち大会／南部 牛乳パックホットドッグ・ヘルスバレー 書初め教室・ドッジボール／中原 うどん作り／豊四季

相談員の活動への参加やご興味のある方へ

オーバーナイトハイクも更なる協力者を必要としています!

柏市青少年相談員の各活動にご興味のある一般の方やボランティア参加希望の学生は、info@kashiwa-soudanin.orgまで問い合わせください。活動の詳しい内容、開催有無や参加可否などについて、ご案内いたします。また活動の内容によって、「ボランティア活動証明書」を発行いたします。

すくらむ

柏市青少年相談員

<https://www.kashiwa-soudanin.org/>

No.93(第21期4号)
令和5年9月発行
【編集発行】
柏市青少年相談員連絡協議会
広報部
【事務局】
柏市教育委員会 生涯学習課
04(7191)7393

**第39回 青少年夏のつどい
オーバーナイトハイク
Re: Boot**

**4年ぶりの『再起動』!!
参加生徒311名完歩達成!**



オーバーナイトハイクとは?

第1回は1980年代までさかのぼる歴史あるイベント。参加生徒と、青少年相談員が力を合わせ「柏市内をめぐる約30キロのコース」を歩きます。夜20時以降に「柏駅」をスタート。みんなが寝静まった街を、語り合いながら歩き、翌朝までにゴールの「柏中学校」を目指します!

第39回青少年夏のつどいオーバーナイトハイク、沢山のお力添えを頂きながら無事終了致しました。4年ぶりの開催となり、規模も縮小しての大会でしたが、まずはオーバーナイトハイクの復活を嬉しく思います。そして参加生徒の皆さんにとって大人になつても記憶に残るような体験となつたらいいなど心より思います。救護者は沢山居ましたがリタイアは0名。何があつてもゴールした自分を誇らしく思つてほしいです。そして最後に今大会に向けてご尽力頂きました全ての皆様に感謝申し上げます。今後も温かく見守つて頂けましたら幸いです。

《夏のつどい部 部長 梅林明日香》

